

Rathauskorrespondenz vom 19.11.2014:

Aviso Foto und Film: Zum 10. Mal Ströck-Weihnachtsbim

Fototermin am 25.11. mit Günter Steinbauer und Irene Ströck

Die Ströck-Weihnachtsbim der Wiener Linien fährt heuer bereits zum 10. Mal in der Adventzeit für die gute Sache rund um die Ringstraße. Wie in den vergangenen Jahren kommt der Erlös einer wohltätigen Einrichtung zugute, die im Rahmen eines Fototermins vorgestellt wird.

Am Fototermin nehmen teil:

- Günter Steinbauer, Geschäftsführer Wiener Linien
- Irene Ströck, Geschäftsführerin der Handwerksbäckerei Ströck
- Ulla Epler, Herzkinder Österreich

- Zeit: 25. November, 9 Uhr
- Ort: Karlsplatz, Oldtimer-Haltestelle (Beim Otto-Wagner-Pavillion/Resselpark)

Die VertreterInnen der Medien sind dazu sehr herzlich eingeladen!

Rückfragehinweis für Medien:

- Wiener Linien
Kommunikation
Telefon: 01 7909 14203
E-Mail: presse@wienerlinien.at
www.wienerlinien.at